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  11 月 8 日(金)「いきがいデイサービス」が小佐木公民館で開催

されました。 

三原市南部地域包括支援センターの三恵苑が毎月実施し、地元

民生委員と三原市高齢者福祉課も参加しています。 

 脳トレで問題に挑戦している間、一人ずつ三恵苑看護師長さん

による血圧測定・健康相談が行われました。 

 またインフルエンザ・ノロウイルス・脳障害等の講演、手洗いの仕

方の実践、タオル体操、歌等盛りだくさんの行事でした。 

 最後に皆さんで色々な話をしながら食事をし、和やかな時間を

過ごしました。 

16 日(月) ｢しまのわ｣の講座 
        個別相談   10 時～ 

    ﾜｰｸｼｮｯﾌﾟ   19 時 30 分～

20 日(金) 鷺浦町活性化 地域計画策定 

       ﾜｰｸｼｮｯﾌﾟ   19 時～ 

☆ メニュー☆ 

・ シーチキン炊き込みごはん 

・ 豚肉のコーラ煮 

・ 厚揚げのお好み焼き風 

・ キムチの油揚げ包み 

・ 小松菜のごま和え 
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  11 月 30 日付けで下記 3 名の方が退任されました。 

皆さん 3 期 9 年の長きに亘り民生委員を務められまし

た。お世話になりました。 

   佐木区  内田尚武さん・白須清美さん 

   須ノ上区 河野邦子さん 

 12 月 1 日付けで下記 3 名の方が就任されました。 

宜しくお願いいたします。 

   佐木区  西原常雅さん・川原百合子さん 

   須ノ上区 平木修二さん 

   向田区  谷本富喜枝さん（再任） 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

  12 月 1 日付けで向田区の小谷章一さんが

保護司に任命されました。 

 普段着慣れない着物。中々習得が難し

いです。 

 ★★★上手く着られるようになったら

皆で着物を着て街を歩きたいね★★★ 

  １０月２４日(木)に鹿児島県長島町にある獅子島から

交流促進事業先進地の研修として１５名の方が佐木島

に研修に来られました。 

 島の大きさ、人口等条件が獅子島と似ているという

ことで佐木島に来られ、地元の人達と廃校の活用、島

の農水産物を活用しての特産品開発、観光交流などの

意見交換をされました。 

みんなで楽しく 
生涯学習 
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 11 月 3 日(日)広島・ニュージーランド友好協会の皆さんと、

佐木グラウンド・ゴルフ愛好会の皆さんとで記念植樹をしまし

た。昨年は須ノ上地区に、それ以前は向田地区に植樹されニ

ュージーランドとの友好の絆が大きく育っています。 
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昭和１０年に改築された惠美須神社 

文化 4 年（1807 年） 鳥居建立 

昭和 10 年  昭瑞橋・きざはし（階） 
明治 17 年 注  蓮  柱   

 11 月 17 日(日) 幼稚園・小学校の学習発表会の「第 17 回さぎ

っ子祭」が開催されました。 

園児 2 名・全校児童 11 名がオペレッタ、劇、俳句、歌、琴・太鼓

演奏など多技に亘り、日頃の成果を発表しました。 

 小規模校がゆえの皆が主役、皆がイキイキと輝いて発表し

ている姿に感動しました。 

 11 月 3 日(日)第 13 回町内ビーチボールバレー大会が鷺浦

小学校体育館で開催されました。 

成績はつぎのとおりです。 

☆ 男子 優 勝  カレーパンマン(向田) 

     準優勝  サプライズ (須ノ上) 

       3 位  チーム鳴滝 （向田） 

☆ 女子 優 勝  島んちゅラブリーズ（佐木） 

     準優勝  ミドルフラワーズ(須ノ上) 

       3 位   ドキンちゃん  (向田)

 三原市中山間地域では、若年層を中心に人口が流出するな

ど、高齢化・少子化が進行し、地域の活力が低下しています。 

 こうした中、地域を一番よく知っている住民と行政とが協力

して問題解決するため地域計画を策定します。計画の期間は

平成 26 年度から 30 年度の 5 年間です。 

鷺浦町も中山間地域に指定されており、住民による地域計

画策定委員会が設置されました。 

11 月に実施したアンケート調査も地域の現状と問題点や今

後の地域作りに関する意向を把握するためのものです。 

又、ワークショップは 1月までに 3回開催し、町内の出来るだ

け多くの意見を地域計画に反映します。 

皆で鷺浦町の将来を考えましょう。 

 11 月 12 日(火)第 30回三原市ゲートボール選手権大会が

三原運動公園で開催されました。 

 三原市から 25 チームが出場し、佐木しらさぎＡチームが

みごと 2 位に輝きました。 

出場選手の皆さん 

    西原 弘 さん  大谷喜次郎さん 

    力石 冠治さん  中原 達起さん 

    西原 宏 さん  新開 稔 さん 

惠美須神社の神社額


